

大淵第一小学校

CSだより

大淵第一小学校「学校運営協議会」

NO.4 令和7年8月29日(金)



「CS」とはコミュニティスクールの略です

夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。地域の皆様には、引き続き子供たちの見守りをさせていただきますと幸いです。

7月のCS活動

3年生 二番茶について学ぶ 7月1日(火)～7月11日(金)

探検でお世話になった勝亦園様より、二番茶の生茶葉を10kgいただき、各クラスごとに乾燥させてお茶を飲んでみました。自然に発酵し、和紅茶のような香りと味に仕上がりました。地域のお茶を身近なものに感じ、親しんで欲しいです。

自習見守り 7月10日(木)

15名のふれあい協力員様に、教室内や廊下での見守りを行っていただきました。9月にも予定していますので、ご協力をお願いします。

プールの見守りボランティア終了

子供たちが安全に水泳の授業ができるように、多くの皆様に、プールの周りで見守っていただきました。着衣水泳の授業は、水の事故から命を守るための大切な授業なので、とても真剣に行っていました。夏休みには、海、プール、川などで遊ぶ機会が多かったと思いますが、事故がなく過ごすことができ、ほっとしました。



3年生 放課後学習「ゆめチャレンジ教室」

6名のボランティアの方にご協力いただいています。12回中6回終了しました。希望した子供たちのために、算数・国語の学習をみていただきました。引き続きお願いいたします。

トイレの清掃ボランティア・廊下の清掃ボランティア

夏休み前、学校サポーターの方に、トイレを毎日清掃していただいております。大変暑い中でしたのでとても大変でしたが、夏休みが終わり、またスタートします。よろしくお願いたします。

お願い

学校サポーターの活動で、子供たちのトイレの清掃を行っていただいておりますが、現在も募集しています。ご協力いただける方は小学校までご連絡ください。

大淵第一小学校 電話 35-0009(教頭まで)

7月も多くのふれあい協力員の皆様のご協力のおかげで、安心、安全に教育活動を行うことができました。ありがとうございました。

今後も探検、自習見守り、清掃など予定をしていますので、ご協力をお願いいたします。